



# にこにこだより

令和5年3月

垂井町立岩手こども園

子どもたちが口ずさむ春の歌が心地よく聞こえ、いよいよお別れの季節が来たことを感じます。子どもたちは元気に活動し、たくさんの思い出ができたことと思います。先日、「今までに散歩に行ったところはどんなところ？」と質問しました。すると、「白山神社に行った!」「岩手川!」「岩崎神社!」「禅憧寺!」と岩手地域の色々な場所の名前が子どもたちから聞こえてきました。思い出の場所となっていることを嬉しく思います。

地域の皆さま、ご家族の皆さまに温かく支えていただきまして、泣いて笑って元気いっぱいにご過ごした1年間でした。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

## ありがとうの会

卒園するぞう組のお兄さんお姉さんに、『今まで遊んでくれてありがとう』『楽しい思い出ありがとう』の気持ちを込めたお別れの会をしました。

どうぞ!



ぱんだ組のお友だちが、リーダーとして会を盛り上げます。



これからありがとうの会を始めます!



ありがとうの会に来てください!

小さい組のお友だちから、手作りのペンダントのプレゼントを渡しました。



ありがとう!



園庭のジャングルジムにお別れをしました。長い間、たくさんのお友だちが遊びました。ご苦労様でした。ありがとう!!



# たくさんの交流

子どもたちは、様々な方との交流の中で、歌を聴いてもらったり、一緒に遊んだりして、人の温かさや、人とふれあうことの嬉しさや楽しさを感じたことと思います。また、お巡さん、消防士さん、JR貨物の運転士さんとの交流では、『かっこいいな！こんなお仕事したいな』など、あこがれの気持ちをもったことと思います。

## まちづくりセンターで



見て見て!歌のカードがいっぱいになったよ!



じゃんけんれっしゃ!ごーごー!

## 北中学校で



お兄さん、お姉さん、手作りおもちゃ、ありがとう!



全校の皆さんと窓ごしの対面!



## 駐在所の中山さん、交通指導員の桐山さんと



1年間、命を守る大切なお話、ありがとうございました。



## 消防士さんと

火を使う時は大人と一緒にね!



## 岩手小学校の1年生と

やってみたいなあ...



## JR貨物稲沢機関区の皆さんと



未来に向かって出発進行!

